

TO THE TOP 9月

～待ちに待った校外学習です！～

2学期がスタートし、10日ほど経ちました。8月25日に通知表を配付した際に、子ども達は1学期を振り返りながら、2学期に頑張りたいことを考えました。

さて、9月24日には、校外学習が予定されています。コロナ禍ではありますが、子ども達の貴重な学びの機会となりますよう、感染症対策をしっかりと行いながら、校外学習を実施したいと考えております。ご家庭でも引き続き感染予防へのご協力をよろしくお願いいたします。

今月の行事予定

		下校時間	
1	火	高松っ子タイム	16:00 3,4年
2	水		16:00 3,4年
3	木	高松っ子タイム	16:00 3,4年
4	金	清潔検査	16:00 2,4年
5	土	高松中学校体育祭	
6	日		
7	月		15:00 1~4年
8	火	高松っ子タイム スクールカウンセラー来校日	16:00 3,4年
9	水		16:00 3,4年
10	木	高松っ子タイム	16:00 3,4年
11	金		16:00 2,4年
12	土		
13	日		
14	月	お弁当持参日(運動会延期のため給食なし)	15:00 地区別
15	火	高松っ子タイム	16:00 3,4年
16	水		16:00 3,4年
17	木	高松っ子タイム 歯科検診	16:00 3,4年
18	金		16:00 2,4年
19	土		
20	日		
21	月	敬老の日	
22	火	秋分の日	
23	水	学校徴収金引落日	16:00 3,4年
24	木	校外学習(笠間・水戸方面)	16:00 2,4年
25	金		16:00 2,4年
26	土		
27	日		
28	月		15:00 地区別
29	火	高松っ子タイム	16:00 3,4年
30	水		16:00 3,4年

今月の学習予定

国語	こんぎつね
社会	特色ある地いきと人びとのくらし
算数	垂直、平行と四角形 がい数
理科	雨水のゆくえ
音楽(奥山先生)	せんりつと重なりを感じ取ろう
図工	へんてこ山の物語 つくって、つかって、たのしんで
体育	ソフトバレーボール 運動会の練習

校外学習についてのお知らせ

期日 9月24日(木)

日程	学校集合	7:50
	学校出発	8:10
	笠間焼体験 (手ひねり)	9:45~11:15
	昼食(弁当)	11:15~11:45
	バス移動	11:45~12:15
	(笠間→水戸)	
	茨城県庁見学	13:00~14:00
	茨城県庁出発	14:10
	学校到着	15:40
	下校	16:00

校外学習では、「笠間焼体験」「茨城県庁見学」を行います。子ども達には、校外学習を通して、茨城県の魅力をぜひ発見してもらえたらと思います。

また、バスを2台使用したり、笠間焼体験中も間隔を十分に空けて活動したりするなど、子ども達が安全に校外学習に参加できるように、感染症対策にも努めてまいります。

本日、「第4学年校外学習のお知らせ(校外学習参加申込書)」を配付させていただきました。9月7日(月)が締切となっておりますので、期限内の提出をよろしくお願いいたします。

【14日の弁当持参について】

運動会開催日変更に伴い、振替休業日を予定していた9月14日(月)は授業日となりました。すでに給食の配食を中止しているため、お弁当の用意をお願いします。

集金のお知らせ

- 1 学校に申請した口座からの引き落とし
今月の引き落とし額は4,231円、PTA会員でない方は2,231円です。
※今月の引落日は、23日です。
※手数料として、10円かかります。

7,9月に教材費で購入したもの

○通知表ホルダー	200円
○板目表紙(音読カード用)	30円
○ワークテスト(4教科)	1,470円
○くりかえし漢字ドリル	350円
○漢字のたしかめ	50円
○くりかえし計算ドリル	350円
○計算ドリルノート	180円
○スヌーピーのばっちりシール	20円
○パックパク(図工教材)	150円

合計 2,800円

- 2 鹿嶋市に申請した口座からの引き落とし
・給食費の引き落としはありません。

お知らせ

【遠足(校外学習)経費の徴収について】

8月25日付で配付いたしました「令和2年度高松小学校遠足について」の内容におきまして、遠足(校外学習)経費は学校徴収金(教材費)より支出することをお知らせいたしました。今般のコロナ禍において、先行きが不透明な状況にあることから、参加の意志確認を行った後に、教材費とは別に現金による集金に変更させていただきますことをご了承ください。それに伴いまして、校外学習が終わりましたら別途決算報告をさせていただきます。

後日、お配りします封筒におつりの無いように校外学習代金を入れ、お子さんに持たせてください。よろしくお願いいたします。

今年度に入り、給食後の歯磨きを実施していませんでしたが、9月1日より再開いたします。